
Page 1

Lundi 24 Fevrier 2025 © Copyright 2015 - 2025 Yonathan    teheym@club-internet.fr

La Parole est universelle quand il s'agit du bonheur de l'homme. Yonathan

La Parole est universelle quand il s'agit du bonheur de l'homme.

dimanche 28 juin 2020 dimanche, 13ème Semaine du Temps Ordinaire
 

Deux éléments sont premiers en route d’Evangile, pour courir la terre des hommes : la lumière et l’eau
La lumière brûle depuis le début de la célébration.
Voici maintenant l’eau !
Elle est liée à l’accueil ! : « Celui qui donnera à boire, même un simple verre d’eau fraîche ... non, il ne 
perdra pas sa récompense. » Matthieu, 10, 42

« Si je ne veux que de l'eau pure, que m'importe qu'elle me soit apportée dans un vase d'or ou dans un 
verre, puisque je ne prendrais que de l'eau.
Je l'aimerais mieux dans le verre, parce qu'il n'a point d'autre couleur que celle de l'eau,
qu'ainsi je verrai beaucoup mieux  (Saint François de Sales T.A.D. Livre IX chap.  IV)

Tel est le verre d’eau cristalline de l’hôte : eau offerte, de la bonne arrivée, qui a une saveur bien 
particulière lorsque on est accueilli en Afrique au bord de la piste de latérite !

Mais c’est aussi, ne nous trompons pas, l’eau du baptême.
L’eau discrète de l’Ascension, du « baptisez-les au nom Père et du Fils et du Saint Esprit ! »
.... (Moment de l’ascension) qui envisage demain et nous pousse à devenir, en ce monde d’après en 
plénitude de vie !
Je ne parle pas de la vie éternelle mais de la vie situationnelle, relationnelle sur la terre des hommes !
Car c’est la que tout commence. ert c’est là où  nous sommes plantés !

L’Ascension termine l’Evangile de Luc, l’Ascension commence les Actes des apôtres,
Lançant ainsi l’activité des apôtres envoyés jusqu’à l’extrémité de la terre,
ils vont créer les premières communautés chrétiennes.

L’eau marque la bienveillance littéralement le « vouloir du bien. »
Tout le contraire du malveillant à la mauvaise vigilance qui déchaine peur, violence, colère !

Ascension est une distanciation physique et théologique
Ascension est une libération créative
Ascension est la force du désir de sa présence du Christ
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A cette heure j’ai devant les yeux cette belle photo envoyée par une famille de notre paroisse à l’heure 
du confinement.
Il y a en bout de table, prête pour le repas, un papa, les mains ouvertes, l’une reliée à son  fils, l’autre 
à sa fille. On distingue sur la table ce qui sera nourriture partagée. Mais à cet instant on est surtout 
dans la présence, dans un instant où ils se recueillent, plus fort que l’accueil, dans la force du lien qui 
ressource !

"C'est parce qu'il touche à des thèmes universels que l’Evangile a sa place parmi les grands 
témoignages humains" Marguerite Yourcenar (Fleuve Profond, Sombre Rivière, 1966)

Alors l'Evangile que nous venons de redire à qui est-il destiné ?
A quelques-uns ? Religieux, choisis, privilégiés ?
Non la Parole est universelle quand il s'agit du bonheur de l'homme.

 « Celui qui aime son père ou sa mère plus que moi n’est pas digne de moi ;
celui qui aime son fils ou sa fille plus que moi n’est pas digne de moi ;
« Qui vous accueille m’accueille » dit Jésus, voilà une parole du Chemin, de la mission Jésus l'envoyé 
nous envoie à son tour, sur les chemins du monde.

Nous voilà ce  jour  à une halte de ces chemins du monde

--------------------------

Évangile (Mt 10, 37-42)
En ce temps-là, Jésus disait à ses Apôtres : « Celui qui aime son père ou sa mère plus que moi n’est pas 
digne de moi ; celui qui aime son fils ou sa fille plus que moi n’est pas digne de moi ;
celui qui ne prend pas sa croix et ne me suit pas n’est pas digne de moi.
Qui a trouvé sa vie la perdra ; qui a perdu sa vie à cause de moi la gardera.
Qui vous accueille m’accueille ; et qui m’accueille accueille Celui qui m’a envoyé.
Qui accueille un prophète en sa qualité de prophète recevra une récompense de prophète ; qui 
accueille un homme juste en sa qualité de juste recevra une récompense de juste.
Et celui qui donnera à boire, même un simple verre d’eau fraîche, à l’un de ces petits en sa qualité de 
disciple, amen, je vous le dis : non, il ne perdra pas sa récompense. »
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